
 

 

 

 

 

 

深水埗區議會文件  9/18 

 

交通事務委員會  

第十二次會議工作報告  

 

交通事務委員會於二零一七年十二月七日舉行第十二次會議，會議的主

要事項概述如下：  

 

討論事項  

 

(a) 白田邨重建車位不足問題 (交通事務委員會文件 116/17) 

委員會希望房屋署審慎處理白田邨的車位問題，並希望運輸署考

慮在白雲街以西靠近山坡的一幅空置土地設置臨時停車場。  

(b) 

 

延長九巴路線 72至美孚  方便居民往返大埔道及新界 (交通事務

委員會文件 117/17) 

委員會希望運輸署和九巴在制定下年度的巴士路線計劃時，安排

九巴 72號線途經美孚。  

(c) 

 

促進港鐵無障礙  市民出行更便利－美孚站A出口加建升降機，

B、C及G出口加建上、下行扶手電梯 (交通事務委員會文件 118/17) 

委員會希望港鐵在下次會議報告美孚站A出入口加建升降機可

行性研究的進度，並希望港鐵研究在美孚站B、C及G出入口分別

加建扶手電梯的建議。  

(d) 港鐵東涌線及機場快線近美孚新邨噪音嚴重擾民亟待改善 (交通

事務委員會文件 119/17) 

委員會關注港鐵東涌線及機場快線近美孚新邨一段的列車聲響

情況及相關緩解措施，希望港鐵注意有關情況。  
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(e) 要求改善呈祥道近清麗苑、盈暉臺交通安全及噪音問題 (交通事

務委員會文件 120/17) 

委員會關注呈祥道近清麗苑、盈暉臺一段的交通安全及噪音問

題，希望運輸署、路政署、警務處及環境保護署跟進。  

(f) 興華街三線雙程行車改動  爭取改善交通設施配套 (交通事務委

員會文件 121/17) 

委員會關注興華街實行三線雙程行車後的交通配套，希望運輸

署、路政署、警務處及環境保護署跟進。  

(g) 要求大幅改善荔枝角北違泊問題 (交通事務委員會文件 122/17) 

委員會關注荔枝角北的違泊問題，希望運輸署和警務處跟進。  

 

(h) 要求交待 2017年 11月 12日興華街元州街交通燈失靈 60小時事件

(交通事務委員會文件 123/17) 

委員會關注興華街元州街交通燈失靈事件，希望運輸署設法避免

同類事件再次發生。  

(i) 要求改善郝德傑道往天主教聖辣法厄爾墳場行人路 (交通事務委

員會文件 124/17) 

委員會請深水埗民政事務處聯絡地政總署，以釐清上述路段的管

理權責，並建議同時將議題交由地區設施委員會跟進。  

 

跟進事項  

(a) 交通事務委員會討論事項的跟進行動核對表 (交通事務委員會文

件 125/17) 

 委員會討論了以下項目：  
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(i)  關注大埔道近赫德傑山路段再發生嚴重交通意外  要求政府

立即成立跨部門小組，改善上述路段設計 (交通事務委員會

文件 34/16) 

委員會希望運輸署在進行現有改善工程之餘，繼續跟進有關議

題。  

(ii)  要求改善蘇屋邨服務大樓橫過保安道的過路設施 (交通事務

委員會文件 78/16) 

委員會知悉上述過路設施改善工程的時間表。  

(iii)  就擬用澤安道駕駛考試中心興建房屋及南昌街的交通配套

(交通事務委員會文件 79/16) 

委員會希望運輸署在下次會議提供重置澤安道駕駛考試中心的

時間表。  

(iv)  二零一七年九月二十二日在深水埗長沙灣道近欽州街發生

的致命交通意外 (深水埗區議會文件 209-210/17) 

委員會知悉因應上述交通意外而進行的各項改善措施的進度。  

(b) 運輸署 /路政署過去兩個月內完成、正在施工或規劃中的區域交

通改善工程項目及時間表 (交通事務委員會文件 126/17) 

委員會知悉有關進度匯報，並指出有個別項目未見列於表內，希

望運輸署及路政署檢視匯報機制。  
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其他事項  

委員會通過無障礙交通設施非常設工作小組的職權範圍 (交通事務委

員會文件 129/17)及其委員 (非區議員 )名單 (交通事務委員會文件

130/17)。  

深水埗民政事務處  

區議會秘書處  

二零一八年一月  


